



**NOTA DE PRENSA**

**Gijón/Xixón, 4 de septiembre de 2017**

**Estudiantes Progresistas participa en Salamanca en una jornada sobre el  
Estatuto del Estudiante No Universitario**

La Asociación Juvenil Estudiantes Progresistas de Asturias (EP) participa en una jornada que se desarrollará en Salamanca del 5 al 9 de septiembre organizada por la Confederación Estatal de Asociaciones de Estudiantes (CANAE). Bajo el título de “Diálogo por Derecho”, la iniciativa pretender servir de punto de encuentro y debate entre estudiantes, representantes políticos y agentes de la comunidad educativa y organizaciones de infancia para avanzar hacia la redacción del Estatuto del Estudiante No Universitario, un instrumento para regular los derechos y los deberes de las y los estudiantes de enseñanzas no universitarias que el movimiento estudiantil lleva años reclamando.

Aarón Rubio, estudiante de 2º de Bachillerato del IES Doña Jimena de Gijón/Xixón, y Daniel Sierra, estudiante de 1º de Bachillerato del IES Salinas de Castrillón, participarán como representantes de EP en el encuentro organizado por CANAE.

La jornada, que se desarrollará en la Residencia Universitaria Hernán Cortés de Salamanca, cuenta con la financiación de la Comisión Europea a través del Programa Erasmus+ Juventud.